

Claudia Herren, Generalratskandidatin Jeannine Jaloux-Dumont, Generalratskandidatin Alexandra Kuster Maloku, Gemeinderats- und Generalratskandidatin Matthias Rentsch, Generalratskandidat Dorothea Schlapbach, Generalratskandidatin

Murten ist ein Lebenszentrum, das seinen Bürgerinnen und Bürgern gute Rahmenbedingungen schafft, damit diese eigenverantwortlich und selbstbestimmt von der Geburt bis ins hohe Alter leben und sich entfalten können.

Die FDP engagiert sich für kompetente und bürgernahe Sozialdienste. Diesbezüglich soll auch das CaseManagement noch vermehrt gefördert und genutzt werden.

Im medizinischen und therapeutischen Bereich fördern wir private Gemeinschaftspraxen sowie eine starke Spitex, welche u.a. auch ein selbstbestimmtes Wohnen im Alter ermöglicht. Das Spital Meyriez-Murten soll wieder mehr «unser Spital» werden mit einer medizinischen Betreuung in der Muttersprache.

Die demografische Entwicklung stellt unsere Gesellschaft vor grosse Herausforderungen. Die FDP unterstützt private Initiativen, welche neue Wohnformen für ältere Personen schaffen. Auch das generationengemischte Wohnen soll vermehrt ins Zentrum rücken. Dabei können Jung und Alt voneinander profitieren.

Die FDP dankt sämtlichen Institutionen im sozialen Umfeld für die geleistete Arbeit und wird diese weiterhin unterstützen. Wählen Sie am 26. September die Liste 3 der FDP.

